

Medienmitteilung

12. Juli 2017 / swe

Neues Angebot: Dialysezentrum in Belp

Das neu eröffnete Dialysezentrum im gut erreichbaren und familiären Spital und Altersheim Belp ist ganz besonders für betagte Patientinnen und Patienten ein Gewinn.

Die Insel Gruppe verknüpft damit das ausgereifte Know-how im Bereich Rehabilitation und Langzeitpflege mit der Kompetenz des Inselspitals im Bereich der Nephrologie. Ein einzigartiges und wichtiges Angebot für Betroffene, die ansonsten mangels Möglichkeiten mehrmals wöchentlich für eine Dialyse verlegt werden müssen. Insgesamt acht Behandlungsplätze stehen ab sofort in den neu umgebauten Räumlichkeiten zur Verfügung.

Das Angebot am Standort Belp umfasst vorerst die Hämodialyse und Hämodiafiltration. Eine enge Zusammenarbeit findet bei der Fallberatung mit dem Dialysenetzwerk der Universitätsklinik für Nephrologie und Hypertonie im Inselspital Bern statt und in Zukunft wird auch die Betreuung von Patientinnen und Patienten mit Peritonealdialyse in Belp möglich sein.

Medienauskünfte:

Prof. Dr. med. Bruno Vogt, Klinikdirektor und Chefarzt, oder Prof. Dr. med. Dominik Uehlinger, Chefarzt, Universitätsklinik für Nephrologie und Hypertonie, via Kommunikation Insel Gruppe AG, Tel. 031 632 79 25.